

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 16. März 2018

Gemeinde Mainhausen unterstützt örtliche Vereine

55.000 Euro im Jahr 2017 als Förderung ausgezahlt

Im Jahr 2017 hat die Gemeinde Mainhausen Zuschüsse im Rahmen der Vereinsförderrichtlinien von insgesamt rund 55.000 Euro an freiwilligen Leistungen an die örtlichen Vereine und Institutionen ausgezahlt. Davon entfallen auf den Bereich Sport 21.100 Euro, Kultur (Musik und Gesang) 17.600 Euro und Sonstige 17.600 Euro.

Insgesamt wurden von derzeit 61 in Mainhausen geführten Vereinen 23 Anträge zur Vereinsförderung gestellt. Acht Institutionen erhalten einen jährlichen Pauschalbetrag. Laut diesen Anträgen sind 5.033 Mitglieder, davon 1004 Jugendliche, in den verschiedenen Vereinen organisiert.

„Zu den direkten Fördermitteln sollten auch die indirekten Zuschüsse, die die Gemeinde Mainhausen den örtlichen Vereinen zu Gute kommen lässt, nicht außer Acht gelassen werden“, erklärte Bürgermeisterin Ruth Dissler. Die jährlichen Kosten für die Bereitstellung der Sporthallen und Bürgerhäusern in beiden Ortsteilen belaufen sich nach Abzug aller Einnahmen auf insgesamt rund 380.200 Euro. Zudem unterstützt der gemeindliche Bauhof die Vereine mit diversen Leistungen z.B. der Rasenpflege.

Ein Löwenanteil im Bereich Kultur ist der Beitrag der Gemeinde zur Musikschule Seligenstadt/Mainhausen, der sich im vergangenen Jahr auf 12.000 Euro belief. Diese Förderung ist vertraglich geregelt.

Mit der Änderung der Vereinsförderrichtlinien in der Gemeindevertretersitzung am 20.02.2018 zum 01.03.2018 wurden diese noch einmal konkretisiert.